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ATA DA 39a REUNIÃO DO CONSELHO DE GESTÃO DA SECRETARIA MUNICIPAL DE

INFRAESTRUTURA URBANA E OBRAS(SIURB)

Local : Videoconferência Data:03/11/2020
Horário: das 15h00 às 16h00

Participantes
Conselheiros SIURB

PresentesPresentes

e Orestes Marraccini

Gonçalves

e Cyro Laurenza
e Marcio Pestana

e Vitor Aly
e Adriana Palheta

Justificou ausência:

8 Clovis de Barros Carvalho

e Silvana Cambiaghi
e rosé Expedito Prata
e Mânica ferreira Porto

Ordem do Dia

Pauta: Atualização dos Desafios SIURB

A reunião aconteceu por videoconferência utilizando a plataforma Microsoft TEAMS
respeitando o distanciamento social, devido à pandemia do COVID-19.

O Secretário de SIURB, Sr. Vitor Aly, apresentou os desafios da SIURB para o 2ç
Semestre/2020 ponto a ponto do que foi definido como meta para esse semestre. Das metas
gerais discorreu sobre os pontos a seguir:
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Reorganizar/Reestruturar a Secretaria;
Mitigação de Passivos;
Honrar Compromissos;
Garantir LEGADO de Obras de Arte Especiais;
Intervenções de Drenagem;
Efetividade da OUC Faria Lima;
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Retomada da OUC Água Branca;
Carteira de Empreendimentos.

e
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O Secretário Vitor Aly expôs o percentual de realização de cada um dos pontos e
andamento de cada processo, dentre eles:

e Reestruturação - 50%;

B Pagamento dos Passivos Ambientais -- 50%

e Contratação dos Serviços de Gerenciamento da SIURB -- 50%;
e Contratação da Manutenção de 2068 abrigos que estão fora da Concessão- 90%;
e Entrega dos CEU's - 90%;

e Conclusão das Obras do Polder do Vila ltaim -- 100%;

e Conclusão dos Sistema de Gestão das OAE's-98%;
e Cumprimento das metas de OAE's- 60%;
e Publicação dos Cadernos de Drenagem das Bacias-- 67%;

8 Implantação do SISDREN -- 60%;
e Contratação da 2ê Fase da Fábrica do Samba -- 70%;
8 Retomada das obras do Córrego do Anhanguera --47%;

e Conclusão do Projeto Executivo da Canalização do Ribeirão Perus -- 100%.
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Observações dos Conselheiros

O Conselheiro Cyro Laurenza parabenizou pelo trabalho, disse que o que foi feito até o
momento já é bem significativo e fundamental, trouxe maior dinamismo e funcionalidade
para a gestão pública.

Por fim, os Conselheiros parabenizaram pelo trabalho desenvolvido.
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